

# Edu, Campeón de España

Autor Manuel de la Rosa Pastor  
sábado, 05 de abril de 2008

Eduardo Bueno, un regatista Chipionero consigue el Campeonato de España

El regatista Eduardo Bueno, alumno del Colegio Divina Pastora de Chipiona, del Club de Actividades Náuticas Deportivas de Chipiona, se proclamó Campeón de España de la Clase Laser 4.7 en la Competición que se celebró en las Palmas de Gran Canaria.

La entrega de trofeos contó con la asistencia de Gerardo Pombo Presidente de la Real Federación Española de Vela.

Lo cierto es que Eduardo iba muy bien preparado por su entrenador Quique Román. La disputa de las 10 mangas dio lugar a la clasificación final, aún siendo descalificado en la 5ª, remontó a tiempo para alzarse con el primer puesto.

Este primer puesto le otorga plaza directa para el Mundial infantil.

VELA CHIPIONA

ALBUM DE FOTOS